この春…

「区民ひろは上池袋運営協議会」



生まれ変わります!

■なぜ変わるの?

区民ひろば上池袋は平成 20 年に「区民ひろば上池袋運営協議会」を設立し、自主的な活動拠点として、様々な事業、例えば秋の「上池袋ひろばまつり」などを通して、世代を超えて親しめる地域社会作りのために活動してきました。今、令和時代を迎え、さらに幅広い地域のニーズに対応するため、今まで以上に特色のある事業を行い、豊かな地域社会作りを目指すために特定非営利活動(NPO)法人を設立することになりました。

■何が変わるの?

これまで区が管理していた、 区民ひろば上池袋の運営や職 員雇用を基本的にきんぎょひ ろば上池袋で行います。これに よって、より柔軟に地域課題に 即した事業を行うことが、可能 になります。組織の名前は変わっても、世代間交流事業、子育 て事業等多くの事業は変わら ず、今まで以上に展開していき ます。

■どうしてきんぎょなの?

その昔、区民ひろばがまだ児童館だった頃から「きんぎょの児童館」と親しまれてきました。建物壁面のきんぎょは、館のトレードマークですね。NPO法人化するにあたり、名前を考えたときに一番に出てきた名前でした。ぜひ、「きんぎょひろば」と呼んでくださいね。

NPO 法人化に関する詳細は、東京都生活文化局ホームページ 法人の認定等から検索してご覧ください。

新春の集い1月10日金





乳幼児親子のほほえましい歌や 踊り、「唱歌・童謡の会」、「うたっ てみんよう」、「ハンドベル」など ひろば主催事業や自主サークル、 個人カラオケの発表がありました。 皆さん日頃の練習の成果を発揮し て、会場は大いに盛り上がりました。 た。

12月22日(日) クリスマス会ポッポちゃんのバルーンアートショー

区民ひろば上池袋への登場は3度目となるポ ッポちゃん。毎回ワクワク、ドキドキするバル ーンアートショーを繰り広げてくれます。今回 も「前にも見たよ!」というちびっこファンが たくさん来てくれました。ポッポちゃんが魔法 のように、次々に素敵なバルーンを作り出すと 「すご~い!」、「かわい~い!」、「わ~っ!」 と大歓声。最後にポッポちゃんからプレゼント のバルーンを受け取ると、みんなとびきりの笑 顔でハイタッチ!子ども部会からのお菓子の プレゼントも喜んでもらえたようです。









節分の集い1月31日(金) ・・・ 福







「みみずく」によるコーラスと、ちびっこ鬼の 【鬼のパンツ】の手遊びと歌の披露。赤鬼、青鬼も 登場し、年男と年女が『福は内』と、観客に豆を配 り歩きました。今年も息災でありますように!



より多くの皆さんに、気軽に来ていただ けるように、今までにない楽しいイベント を計画しています!

新生NPO法人きんぎょひろば上池袋 をどうぞよろしくお願いします!